
PlantaDoce.

Empresa

Asepeyo ‘fortalece’ su hospital de Sant Cugat: inversión de casi un millón de euros en una nueva UCI

La compañía aseguradora espera poner en marcha las obras de esta nueva zona a finales de año. Este proyecto se suma al de la unidad de lesionados medulares y daño cerebral, anunciado en enero, que supone una inversión de 2,5 millones de euros.

A. Escobar
23 jul 2018 - 05:00

Asepeyo ‘fortalece’ su hospital de Sant Cugat: inversión de casi un millón de euros en u

Asepeyo eleva la inversión en su centro de Sant Cugat del Vallès (Barcelona). La compañía aseguradora catalana, colaboradora de la Seguridad Social, invertirá cerca de un millón de euros, exactamente 850.000 euros, en la puesta en marcha de una nueva unidad de cuidados intensivos (UCI) en este centro hospitalario, según han confirmado fuentes de la mutualidad a PlantaDoce.

La compañía espera poder iniciar las obras a finales de este año, aunque ya cuenta, además de con los recursos, con todas las autorizaciones pertinentes, explican desde el grupo. Esta inversión se une a la 2,5 millones de euros en una unidad de lesionados medulares, anunciada en enero.

El proyecto consiste en la reforma integral de la antigua UCI, puesto que –tal y como explican desde Asepeyo- el hospital tiene más de veinte años y “trabajamos en la modernización del mismo”. Una vez arranquen las obras, estas tendrán una duración aproximada de seis meses.

PlantaDoce.

Asepeyo invertirá 850.000 euros en su nueva unidad de cuidados intensivos en Sant Cugat

La nueva UCI se situará en la planta -1 del centro hospitalario y contará con seis boxes. “Esta inversión forma parte del proceso de humanización que está llevando a cabo la compañía”, explican desde Asepeyo, y añaden que trabajan en la “flexibilización” de horarios para los familiares de los pacientes y en el “confort” de los mismos.

Este plan se une al que en enero desgranó PlantaDoce acerca de la inversión de 2,5 millones de euros en el hospital de Asepeyo en Sant Cugat para poner en marcha una nueva unidad de lesionados medulares y daño cerebral. Desde la empresa explican que pronto se podrá poner en marcha y que las obras están en su fase final.

Asepeyo es una mutualidad de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales, autorizada por el Ministerio de Empleo como entidad colaboradora en la gestión de la Seguridad Social. La compañía se fundó en 1915 como Mutualidad de Previsión Social. **Vicente Aparicio es el director gerente de Asepeyo desde 2015.** Licenciado en Derecho por la Universidad de Barcelona y Programa de alta dirección de empresas (Pade) por Iese Business School, el ejecutivo inició la prestación de servicios en la mutualidad en 1968.

La compañía alcanzó unos ingresos de 2.226,1 millones de euros en 2017, un 4,8% más que un año antes

La compañía presta servicio a 281.652 empresas y protege a 2,16 millones de personas. La compañía dispone de 178 delegaciones asistenciales propias, además de hospitales como el de Sant Cugat del Vallès y el de Coslada (Madrid). En concreto, el centro catalán suma anualmente más de 3.000 ingresos, realiza más de 2.000 intervenciones quirúrgicas y más de 5.000 urgencias.

Asepeyo cerró el ejercicio 2017 con un beneficio de 91,3 millones, un 9,9% menos que el año anterior. La mutua registró unos ingresos totales de 2.226,1 millones de euros, un 4,88% más que en 2016, aportando un excedente final de 124,2 millones a la Seguridad Social. El año pasado, Asepeyo invirtió más de 20,8 millones de euros en

PlantaDoce.

| mejorar y ampliar su red asistencial.